
◆ 第 25回関西学生対校女子駅伝競走大会 ◆ 

2015 年 9 月 26 日（土）   神戸しあわせの村周回コース 6 区間 30.0Km 

１１年振りに参加した昨年に続き４回目の出場。昨年の経験者 4名に 1年生の新人 2名を加えたメンバーで挑戦し 

19校中 16位と昨年を上回る順位を上げることが出来ました。来年以降も連続出場、上位入賞を目指します。 

ご声援ありがとうございました 

藪 忠司(新 12) 依田泰吉(新 17) 平田明男(新 18)  

絹田清昭(新 21) 矢野 猛(新 27) 山本達男（新 30）  

山本了弘(新 36) 

 

駅伝を終えて  

1区 上岡 咲紀(1)：写真上左 

ペース配分や体力不足が原因で思った通りの走り

はできませんでした。来年走って良い結果が出せるよ

うにしっかり練習に励みます。 

 

2区 米田 香澄(3)：写真上右 

去年に引き続き、二区を走らせていただきました。 

全日本インカレから2週間ということで、練習不足の不

安もありましたが、しっかり襷を繋ぐことができてよかっ

たと思います。レース中、苦しい場面もありましたがた

くさんの応援をいただいて勇気付けられました。 

応援ありがとうございました。 

 

3区 佐々木 真子(１)：写真下左 

3 区を走らせていただきました。体が動かず思った

ような走りが全くできませんでした。メンバーにも応援

してくださった方にも申し訳ない走りをしてしまいまし

たが、これもいい経験だと思ってもっともっと頑張りま

す。来年は絶対にリベンジします。 

 

4区 秋元 麻衣花(2) ：写真下右 

応援ありがとうございました。今年は去年より一つ順

位をあげることができました。駅伝を通して部員の気

持ち・覚悟を感じ一層強い絆ができたと思います。 

これからも互いに高め合いながら上を目指してがんばります。 

 

5区 明瀬 優香(2)：写真右 

5区を走らせていただきました。全カレから時間がなく、距離への不安があり

ましたが昨年よりペース配分を考えた走りができました。昨年同様、ギリギリで

すが繰り上げされずに襷が無事に渡ったことが一番嬉しいです。マイルから駅伝

まで幅広く経験させていただいたのでこれを生かして個人競技も向上させてい

きたいです。応援ありがとうございました。 

【区間成績】
区間 距離 氏名（学年） 区間記録 順位 通過 順位

1区 3.9Km 上岡 咲紀(1) 14:54 16 14:54 16

2区 3.3Km 米田 香澄(3) 12:05 14 26:59 14
3区 6.5Km 佐々木 真子(1) 27:16 19 54:15 17
4区 6.5Km 秋元 麻衣花(2) 26:46 17 1:21:01 17

5区 3.3Km 明瀬 優香(2) 12:40 14 1:33:41 16

6区 6.5Km 秋山穂乃果(4) 26:21 15 2:00:02 16

【総合成績】
順位 大学名 記録 順位 大学名 記録

1 関西大 1:40:50 11 武庫川女大 1:49:51
2 大院大A 1:41:09 12 兵庫大 1:50:36
3 京産大 1:41:51 13 園田女子大 1:54:29
4 立命館大 1:42:36 14 京教大 1:57:19
5 佛教大 1:43:08 15 大阪大 1:58:05
6 関西外大 1:43:32 16 神戸大 2:00:02
7 神院大 1:44:49 17 京都大 2:01:46
8 光華女子大 1:45:52 18 大阪市立大 2:04:01
9 大阪芸大 1:46:43 19 びわスポ大 2:05:28
10 大体大 1:48:52



6区 秋山穂乃果(4)：写真右 

駅伝まで、多くの方が駆けつけてくださって、しあわせの村一周の間で途切れ

ることのない応援をしてくださり、選手一同本当に力を頂きました。ありがと

うございました。 

来年の課題としては、6,5km区間で全員が 25分台で走り、京都教育大学さん

に迫ることだと感じました。6,5km を今年走った 1 回生と 2 回生の 2 人は、

もともと 1500m を 5分で走る程だったので、まだまだ全力を出せていないと

思いますし、練習ではもっと速いのに、駅伝では緊張で固まってしまっていま

した。来年は、殻を破って、本来の力をだして、思い切りよく走っているとこ

ろを見たいです。 

左から区間順に 上岡（１）→米田（３）→佐々木（１）→秋元（２）→明瀬（２）→秋山（４） 

 

関西学生女子学駅伝応援記                                     新 27回 矢野猛 

昨年は久しぶりの参加で 17位（国公立では 12位の京大がトップ）、今年も有望な１年生が加入し、戦力的にはレベ

ルアップ。ただ昨年同様、中距離ランナーが主体（なんと 3人はマイルメンバーを兼ねる）なので距離に対する不安は

ありました。 

1区の上岡さん(1)は、800mのホープですが、やはり 3.9Kという距離に苦戦して、14位の京大に 20秒遅れの 16位、

阪大、京教には先行して中継。２区の米田さん(2)は女子主将であり、いまや対校戦での大得点源となっている800mの

エース、びわスポと京大を抜いて 14位（国公立トップ）に上がる。3区は 6.7Kのエース区間、ここに神大は長距離のホ

ープ佐々木さん(1)を起用しましたが大苦戦、京教、京大、阪大に抜かれて 17位に。4区も 6.7K、昨年アンカーを務め

た秋元さん(2)が昨年より１分記録伸ばして 16位に落ちてきた京大との差を 55秒にして中継。5区の明瀬さん(2)は今

年 800mで大躍進した選手、昨年と同じ区間で京大を逆転して 16位に浮上。6区は秋山さん(4)は、最上級生らしく安

定感のある力走を見せ、昨年より 1つ順位を上げた 16位でゴール。 

力を出せた選手もいれば、出せずに悔しい思いをした選手もいると思いますが、観戦側としては「今年もよく頑張っ

た！ご苦労様でした！」です。国公立トップは来年のおたのしみに残しておいたということで、今年メンバーに入れな 

かった選手も含めて、これからも頑張って下さい。 

 

◇  駅伝予選会のお知らせ ◇ 

11月 21日(土)の駅伝本選出場をかけた予選会が下記要領で開催されます。応援よろしくお願い致します。 

2015年 10月 4日（日） 競技開始 14：00 西京極陸上競技場 


